

Presentación de don José Manuel Soria López.

En primer lugar quisiera disculparme ante ustedes y ante nuestro invitado por no poder estar presente en este acto que considero de gran importancia, pero compromisos contraídos previamente me han impedido poder cambiarlos de fecha.

Queremos agradecer muy cordialmente a don José Manuel Soria, presidente del Partido Popular de Canarias y diputado al parlamento de Canarias, su presencia hoy en la RSEAPGC para disertar sobre la crisis.

No es la primera vez que la RSEAPGC trata el grave problema de la crisis económica y social en la que estamos sumidos. En 2009 lo debatimos interna y externamente y finalmente hicimos público un comunicado que pueden ustedes leer en nuestra página web. El propio don José Manuel Soria intervino también en aquellas jornadas como responsable a la sazón de la cartera de economía del Gobierno canario.

En la actualidad seguimos profundamente golpeados por una crisis que ya rebasa los límites de una crisis financiera, que también lo es; que rebasa los límites de una crisis económica en el amplio sentido del término. Como es propio e inevitable en las sociedades desarrolladas, el orden de la economía, de la producción, del consumo, de los servicios, es tan decisivo para la conformación del sistema social, que una crisis en aquellos deviene una profunda crisis sociocultural.

Estamos en una fase aguda ( otra más ) de un proceso de crisis que está poniendo de relieve de forma amarga las limitaciones de la estructura político-económica de la Unión Europea. Estamos asistiendo a la aparición de formas

políticas nuevas en el mundo árabe y musulmán que obligan a una revisión radical de estrategias asentadas durante décadas.

En fin, una situación compleja e incierta que requiere nuevas ideas, nuevas políticas y responsables políticos dispuestos a asumir las duras circunstancias que nos van a rodear durante algún tiempo.

Esta contribución al análisis y al debate sobre los problemas y las posibles soluciones se basa en nuestra obligación ética de servicio público a la sociedad de Gran Canaria y de Canarias . Y es de justicia agradecer a don Manuel Mora Lourido , colega de la junta de dirección de esta institución, su trabajo al idear y organizar este ciclo.

De nuevo les quiero agradecer su presencia y en particular a don José Manuel Soria por su generosa aportación. Espero y deseo que la próxima vez que venga a visitarnos no sea para hablar de la crisis, sino de cómo ésta ha quedado atrás.

Muchas gracias.